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Einladung  
zur  

Jahreshauptversammlung 
am  

Freitag, den 27.05.2022 
 19.30 Uhr im Sportheim 
Steinhäulesweg 1,   89233 Neu-Ulm 

 
Tagesordnung: 
 
  1. Begrüßung 
  2. Totengedenken 
  3. Bericht des 1. Vorsitzenden 
  4. Ehrungen (Jubilare 2020, 2021) 
  5. Berichte der Vorstandschaft 
  6. Berichte der Abteilungen 
  7. Bericht der Kassenprüfer  
  8. Entlastung des Kassiers 
  9. Entlastung der Vorstandschaft 
10. Neuwahl der Vorstandschaft 
11. Ergebnis der Abteilungswahlen 
12. Wahl der Kassenprüfer 
13. Anträge 
14. Verschiedenes 
 
 
Anträge bitte in schriftlicher Form bis spätestens 20.05.2022 an die 
Vorstandschaft/Geschäftsstelle (vorstand@svo1946.de). 
 

Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen und freuen uns auf Ihr Kommen. 
 
 

die Vorstandschaft 
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__________________________________________________________________________________ 

 

1. Vereinsjubiläum 75 Jahre SV Offenhausen 

Im Juli 2021 konnte der SV Offenhausen auf sein 75-jähriges Bestehen zurückblicken. 75 
Jahre, in denen sich unser Verein vom reinen Fußballverein zum Mehrspartenverein 
entwickelt hat, mit aktuell 11 Abteilungen und 562 Mitgliedern. 
Gerne hätten wir dieses tolle Ereignis gemeinsam mit Ihnen/Euch in einem dem Anlass 
würdigen Rahmen gefeiert. Leider ließen die damals gültigen Pandemie-Einschränkungen 
keine zuverlässige und belastbare Planung für eine derartige Veranstaltung zu. Diese Feier 
holen wir aber dieses Jahr im Zuge des Vereinssommerfests nach. Hierzu laden wir euch 
alle recht herzlich ein. 
Freitag 15.07.22 - Montag 18.07.22 
Schwörwochenende mit Sport Events, Live Musik und DJ uvm. 

 

2. Vereinsarbeit 

Die Vereinsverwaltung und anstehende Aktivitäten machten auch in Coronazeiten 
Ausschusssitzungen erforderlich. So gab es Anfang 2021 eine Online-Sitzung. Am 
18.05.2021 traf sich der Ausschuss dann erstmals wieder in Präsenz im SVO-Sportheim. 
Nachdem in 2020 nur zwei Altpapiersammlungen stattfinden konnten, führten die Aktiven 
Fußballer unter Leitung von Manuel Kölle am 27. März eine Sammlung durch. Mit knapp 10 
Tonnen gesammeltem Papier konnte dabei, wie im Jahr zuvor, ein Spitzenwert erzielt 
werden – es lohnt sich also auch weiterhin zu sammeln. 
Daher wurde in 2021 noch eine weitere Sammlung mit gutem Ergebnis durchgeführt. Für 
2022 sind ebenfalls wieder Sammlungen geplant, die genauen Termine geben wir 
zeitgerecht bekannt. 
Im Zuge unserer Mitgliedschaft in der Offenhausener Interessengemeinschaft (OIG) haben 
wir als SV Offenhausen durch die Beschaffung eines ausrangierten Kühlschranks einen 
wesentlichen Beitrag zum ersten öffentlichen Bücherschrank in Offenhausen geleistet. Der 
Bücherschrank steht rund um die Uhr zugänglich im ehemaligen Schalterraum der 

Sehr geehrte Mitglieder,                                                  

liebe  Sportkameradinnen und  Sportkameraden, 
 

im Folgenden möchte ich Ihnen einen Bericht über die wichtigsten Vereinsereignisse in 

den letzten 12 Monaten sowie einen kurzen Ausblick für die nahe Zukunft geben. 
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Volksbank Ulm-Biberach (beim Finki-Getränkemarkt). Machen sie gerne regen Gebrauch 
davon. 
Auch im vergangenen Jahr konnte keine satzungsgemäße Jahreshauptversammlung 
durchgeführt werden. Nun aber klappt es und wir freuen uns euch alle endlich wieder 
begrüßen zu dürfen. 
Für die Ehrungen unserer langjährigen Vereinsmitglieder hat sich bislang immer die 
Jahresfeier bewährt. Diese werden wir dieses Jahr im Zuge  der Jahreshauptversammlung 
nachholen. 

 

3. Umkleidekabinen 

Bereits im Jahr 2017 hat uns die Stadt zugesagt, die bestehenden Umkleidekabinen zu 
sanieren und zu erweitern. In der Stadtratssitzung am 05.05.2021 wurde endlich der 
Baudurchführungsbeschluss für dieses Bauvorhaben einstimmig beschlossen, aktuell läuft 
der Rohbau. Mit der Fertigstellung des Rohbaus und des Innenausbaus des neuen 
Kabinentraktes soll die Sanierung des bestehenden Umkleidegebäudes vollzogen werden. 
Die Vereinsführung ist hinsichtlich dieser Bau- und Sanierungsmaßnahmen im engen 
Austausch mit der Stadt Neu-Ulm.  
Insgesamt investiert die Stadt Neu-Ulm ca. 700.000 €, um uns zeitgemäße, funktionale und 
repräsentative Umkleiden für unsere Sportler bereitzustellen. 
Danke an alle, die in diesem Prozess mitgewirkt und dabei Ausdauer und Biss bewiesen 
haben. 
 

4. Aktuelle Lage 

Die erste Herrenmannschaft spielt bislang eine sehr gute Runde und belegt aktuell den 1. 
Tabellenplatz. Der Aufstieg in die Bezirksliga ist greifbar und sollte das Ziel sein. Auch die 
Reserve spielt eine klasse Runde und belegt ebenfalls den 2. Tabellenplatz. 
 
Für unsere Vereinsgaststätte müssen wir leider erneut auf Pächtersuche gehen. Unsere 
bisherige Pächterin, Bruni Mettendorf, hat zum 31.01.2022 den Pachtvertrag gekündigt. 
 

5. Jugendfußball 

Bei den C-Junioren bekommen wir aktuell keine 7er-Mannschaft mehr zusammen. Etliche 
Spieler haben im Sommer beschlossen, aufzuhören. Waren vor den Ferien etwa 11 Spieler 
(gerade ausreichend) im Training, so sind es jetzt gerade noch 5. Ein Spielbetrieb ist somit 
leider nicht mehr möglich. 
 
Bei den D-Junioren ist eine Mannschaft gemeldet. Hier sind ca. 20 Kinder regelmäßig im 
Training. Hier haben wir zwei Eltern-Trainer ohne Ausbildung, Markus und Peter. Tobias 
Palfi hat leider aufgehört. Die zwei Trainer sind sehr engagiert, haben aber auch ein 
Zeitproblem. Es wäre sehr nützlich, hier zumindest einen erfahrenen Kicker aus dem aktiven 
Bereich dazu zu bekommen. Der Jugendleiter ist hier schon in Gesprächen, hat aber noch 
keine Zusage. 
 
Bei den E1-Junioren sind es etwa 22 Kinder. Der Trainer heißt Matthias, ist in der 
Trainerausbildung und wird jetzt im November fertig - also qualifiziert und motiviert. Hier 
wäre noch ein Co-Trainer wünschenswert. Allein mit mehr als 20 Kindern ist anstrengend. 
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Bisher hatte Andreas Kränzle noch unterstützt, er muss aber eine andere Jugendmannschaft 
übernehmen. 
 
Die E2 hat etwa 16 Kinder. Trainer sind Ömür und Sabine, ein bewährtes Team. Ömür hat 
zwar keinen Trainerschein, aber hat beim SVO in den letzten 15 Jahren von den  F- bis A-
Junioren alles trainiert. 
 
F-Jugend und Bambini sind noch nicht im Training. Derzeit gibt es vermutlich ca. 20 F-
Jugendspieler und etwa 30(!) Bambinis. Beide Teams werden erstmal von Andreas Kränzle 
übernommen, hier herrscht  akuter Unterstützungsbedarf. Ob es da ggf. bei den Eltern 
Betreuerpotential gibt, muss noch abgeklärt werden. Ein oder zwei Eltern-Betreuer würden 
hier schon ausreichen. 
 
Priorität in Sachen Trainer und Betreuer hätte D vor E1, dann erst F und Bambini. 
 
Daher auch unser Aufruf an alle Fußballinteressierten, aber vorrangig an alle Fußballer im 
SVO, egal ob Aktive, AH oder Freizeitkicker. Unterstützt die Jugendarbeit im SVO und nutzt 
die Gelegenheit ein Stück von dem zurückzugeben, was ihr selbst als junge Fußballer von 
euren Trainern und Betreuern erfahren habt. Der SVO und sein Jugenfußball braucht euch. 
Schließlich wollen wir künftig auch wieder die Jugendmannschaften von der C- bis zur A-
Jugend betreiben. Auf Dauer ist sonst der Spielbetrieb der Aktiven ohne Jugendunterbau 
gefährdet. 
 
In diesem Sinne hoffen wir auf euer Engagement und eure Unterstützung. 
 

6. Kinderturnen 

Die aktuelle Übungsleiterin Zeynep Akgün hat uns mitgeteilt, dass sie aufgrund eines 
Unfalles das Amt nicht mehr ausführen werden kann. Nun ist es so, dass die Abteilung 
Kinderturnen bis auf weiteres ruhen muss. 
Wir werden diese Stelle öffentlich aufschreiben und hoffen hier schnellstmöglich einen 
Nachfolger zu finden. 
 

7. Nutzungsvereinbarung mit FKV Neu-Ulm  

Die im August 2021 abgeschlossene Nutzungsvereinbarung mit dem FKV Neu-Ulm wurde 
form- und fristgerecht zum 31.12.2023 gekündigt. 
Mit Ablauf der Vereinbarung wird der FKV nicht mehr auf unserem Vereinsgelände ansässig 
sein. 
 
 

Für die Vorstandschaft  

Christian Kölle 

1.Vorsitzender 



 

   

Todesfälle ab JHV 2020 
   

        

Name Vorname Abteilung Verstorben am Alter Eintritt Mitgliedsjahre  

-------------------- ------------ -------------------------------- ---------------------- ------- ---------------- --------------------  

Dürr Rudolf Fußball ??? 85 16.06.1963 57  

        

Appel Anna Damengymnastik 12.08.2020 89 01.04.1987 33  

        

Sollner sen. Franz Stockschützen 25.08.2020 86 25.03.1982 38  

        

Entenmann Günther Herrengymnastik ??.11.2020 71 15.05.1965 55  

        

Maier Erhard Fußball 30.11.2020 80 30.08.1981 39  

        

Riegert Hans Herrengymnastik 14.03.2021 85 04.08.1948 72  

        

Müller Doris Damengymnastik 19.06.2021 72 18.02.1981 40  

        

Frank Rudolf Stockschützen 18.09.2021 86 03.06.1952 68  

        

Vetter Günter Stockschützen 02.04.2021 82 01.07.2001 20  

        

Lanzenstiel Marc Fußball 02.12.2021 55 01.10.1975 46  

        

Klossika Karl-Heinz Herrengymnastik 17.02.2022 84 09.04.1991 31  





















             
Michael Lausch                                                                              Schriftführer 
 
 
 
 
1. Mitglieder 
 

• Im Jahr 2021 waren 98 Austritte zu verzeichnen, davon waren 43 Personen über 18 
Jahre. Eingetreten sind im Jahr 2021 50 neue Mitglieder, davon 23 Erwachsene. 
 

• Zum 01.01.2022 gehören dem Verein 543 Mitglieder an, das sind 28 weniger als im 
Vorjahr. 

 
 
 

 
 

 

 

Die Altersstruktur im Diagramm: 
 

 

 
 
Das älteste weibliche Mitglied ist 90 Jahre alt, das älteste männliche 94 Jahre! 

 
 
 
 
 
 
 

 

Alter in Jahren Gesamt Männlich Weiblich 

0 - 6 22 16 6 

7 - 14 139 120 19 

15 - 18 31 22 9 

19 - 26 53 51 2 

27 - 40 73 70 3 

41 - 60 75 50 25 

61 - 99 150 95 55 

Gesamt 543 424 119 



             
Michael Lausch                                                                              Schriftführer 
 
 
2. Übungsleiterzuschüsse/Übungsleiter 
 

• Der Antrag auf Gewährung der Übungsleiterzuschüsse (und Vereinspauschale) wurde 
fristgerecht beim Landratsamt eingereicht. Vom Land Bayern haben wir am 19.11.2021 eine 
Vereinspauschale in Höhe von 484,90 € erhalten. Von der Stadt Neu-Ulm haben wir einen 
Gesamtzuschuss von 1.605,34 € erhalten im Rahmen der Sportförderung 2021 (Anteil 
Jugendförderung: 1.451,95 €).  

• Dem SV Offenhausen gehören z. Zt. 10 lizenzierte Übungsleiter an (einer weniger als im 
Vorjahr). 

• Es herrscht momentan allgemeiner Übungsleitermangel, v. a. im Kinderturnen und im 
Jugendfußball.  

 
 
3. Sitzungen 
 
Im Kalenderjahr 2021 wurden 4 Sitzungen des Vereinsausschusses abgehalten.  
 
 
4. Abteilungen 
 
Der SV Offenhausen gliedert sich in folgende Abteilungen (Stand: 23.05.2022): 
  

Abteilung Mitgliederzahl Männlich weiblich 
    
Fußball Aktiv 67 66 1 
Fußball Jugend 171 169 2 
Fußball AH 38 38 - 
Freizeitkicker 26 25 1 
Damengymnastik 68 - 68 
Herrengymnastik 42 42 - 
Stockschützen 20 18 2 
Kinderturnen 73 35 38 
JuJutsu 13 7 6 
Dart 11 11 - 
Ski 0 - - 

 
Die übrigen Mitglieder sind keiner bestimmten Abteilung zugeordnet.  
Am 23.05.2022 besteht der Verein aus 562 Mitgliedern, davon 441 männlich und 121 weiblich. Im 
Januar 2021 waren es 571 Mitglieder.  

 
 
5. Altpapiersammlungen 
 
Bei den letzten Altpapiersammlungen wurde folgendes Sammelergebnis erzielt: 
 

      Vorjahr 

27.03.2021 9.100 kg  15.02.2020 5.550 kg 

23.10.2021 7.530 kg  05.09.2020 9.980 kg 

 
 
 
 
Michael Lausch,  
Schriftführer 
 



Bericht JHV 2022 

Bericht Fußball Aktive 

„Zurück zur Normalität“ hieß die Devise nicht nur bei den meisten Leuten, die durch die Corona-

Maßnahmen eingeschränkt waren, sondern ganz besonders bei den Vereinen und dem Verband, 

welche nach einer abgebrochenen Saison 2020/2021 endlich wieder zur Normalität im Spielbetrieb 

zurückkehren wollten. 

Glücklicherweise konnten wir für die Saison 2021/2022 unser früheres Trainerduo Alex Höhne und 

Oliver Woithe wieder zurückgewinnen, mit welchem wir bereits schon mehrfach Erfolge feiern 

konnten. Komplettiert wurde das Trainerteam durch unseren Spieler Swen Schmeer. 

Das Ziel unserer Trainer war, mit beiden Mannschaften in der oberen Tabellenhälfte der Kreisliga A2 

Donau/Iller mitzuspielen. Um das zu schaffen, war neben viel Arbeit auf dem Platz auch sehr viel 

Arbeit im Vorfeld nötig. Bereits weit vor dem Beginn der Vorbereitung auf die Saison 2021/2022 

wurden die Fühler in Richtung neuer Spieler ausgestreckt – mit Erfolg. Auch der glückliche Umstand, 

dass der ein oder andere talentierte Student den Weg zum SV Offenhausen gefunden hat, spielte uns 

in die Karten. Somit konnten wir seit Juni 2021 insgesamt 22 Spieler zu unseren Aktiven holen: 

Robert Tokic (FC Blaubeuren), Kristian Kasalo (FC Blaubeuren), Janosch Müller, Vedran Dencic  

(FV Senden), Konstantin Heimerl (Zweitspielrecht), Simon Riether (Zweitspielrecht), Edemir Dzenic 

(FC Blaubeuren), Stefan Kuklinski (TSV Turnerbund München), Stefan Thomma (Zweitspielrecht), 

Julian Martin (SC Önsbach), Nihad Music, Felix Grupp (Zweitspielrecht), Onur Mestan (TV Wiblingen), 

Michael Bennett (TSG Söflingen), Daniel Winkler (FV Senden), Habtemichael Muhur  

(Holzschwanger SV), Arnis Dibrani (ESC Ulm), Marino Jelusic (SV Thalfingen), Alen Hasanbegovic  

(KKS Croatia Ulm), Harun Yayar (Holzschwanger SV), Adrian Zeqiri (TSV Herrlingen), Luke Unseld  

(TSG Söflingen) 

Das Trainerteam schaffe es, aus all den vorhandenen und neuen Spielern eine Einheit zu bilden und 

ein Team zu formen, sodass zeitweise beide Mannschaften auf dem ersten Tabellenplatz standen. 
Aktuell steht unsere erste Mannschaft wieder auf dem ersten Tabellenplatz, nachdem sie im 

Nachholspiel gegen den direkten Meisterschafts-Konkurrenten SV Eggingen am 12.05.2022 mit 3:2 

gewonnen hat. Die Reserve steht aktuell auf dem zweiten Tabellenplatz und hat immer noch die 

Möglichkeit, sich wieder die Spitzenposition zu holen. 

Nun gilt es noch wenige Spiele zu absolvieren, sich zu konzentrieren und diese zu gewinnen – und 

dann steht einem der größten sportlichen Erfolge der letzten Jahrzehnte nichts mehr im Wege, dem 

Aufstieg in die Bezirksliga.  

An dieser Stelle auch noch ein riesengroßes Dankeschön an all diejenigen, die unsere Jungs in der 

Vergangenheit immer unterstützt und lautstark angefeuert haben. Macht weiter bis zur letzten 

Minute – dann wird am Ende unser Traum zur Realität! 

 

Sportliche Grüße 

Euer HG 

 

 



Bericht der Abteilung Fußball AH zur  
Jahreshauptversammlung 2022 

 
In Vorbereitung der Jahreshauptversammlung 2022 haben wir am 29. April 2022 unsere 
Abteilungsversammlung mit Wahl der Abteilungsleitung durchgeführt. 
In die Abteilungsleitung für die nächsten zwei Jahre wurden gewählt: 
 
Abteilungsleiter: Hakan Camurdan, 
1. Stellvertreter: Goran Baric. 
 
Mit dieser Wahl ist die Abteilung, die auch in dem zurückliegenden Jahr regen Zuwachs 
erfuhr, bestens aufgestellt um die bestehenden und kommenden Aufgaben meistern zu 
können. 
 
Sportliche Zusammenfassung und Ausblick 
 
Die Freiluftsaison 2021 begann „Corona“ bedingt verspätet am 09. Juni.  Wie gewohnt 
konnten wir ab da, mittwochs um 19:00 Uhr unser Training auf dem Sportplatz aufnehmen 
und hatten wie bereits in den Jahren davor über die Sommermonate eine 
Trainingsbeteiligung zwischen 15 und 20 Spielern. 
Unseren ersten und einzigen sportlichen Wettkampf hatten wir am 11. September beim 
traditionellen Kleinfeldturnier in Strass. Trotz einer spielstarken Truppe, die leider verpasste 
ausreichend Tore zu schießen, belegten wir einen guten Platz im Mittelfeld. Danke an Alle 
die sich dieser Herausforderung im sportlichen Wettkampf bestehen zu wollen gestellt 
haben. Ü 35 Turniere haben es eben in sich. 
Das bewährte Wanderwochenende hat uns nach Faschina (A) geführt. Mit zwei Kleinbussen 
ging es bei herrlichen spätsommerlichen Temperaturen in die Berge. Die Hüttenabende, das 
gemeinsame Gulasch kochen oder das Erklimmen der Bergspitzen fand so viel Anklang, 
dass es dieses Jahr wiederholt wird. Der Termin steht mit dem 30.09.-03.10 fest und die 
Planungen sind abgeschlossen. Danke an dieser Stelle an das Organisationsteam. 
Kaum hatten wir uns an unser regelmäßiges wöchentliches Training gewöhnt war am 26. 
November bereits wieder Schluss. Bei hohen Inzidenzen und Hallenschließungen war kein 
Vereinssport möglich. Erst mit dem 04. Februar 2022 konnte das Hallentraining wieder 
aufgenommen werden. 
 
Leider gibt es erneut Irritationen um die Trainingszeiten auf dem Gelände des SVO. Seitens 
der Vorstandschaft ist man bemüht für die Abteilung Fussball AH über die Stadt einen 
alternativen Trainingsplatz zu finden. Der Platz im Offenhausener Gries (Esperia) ist im 
Gespräch. Dies kann aber aus Sicht der Abteilung nur eine kurzfristige Übergangslösung 
sein, da wir:  
  a.)  weiterhin als Trainingstag am Mittwoch festhalten wollen 
  b.) die Trainingszeit ab 18:30 ein Trainieren ohne Licht nur bis max. Ende 
   August möglich ist. 
Eine endgültige Entscheidung steht noch aus (Stand 04.05.) 
 
Mit Bekanntgabe, dass der Verein dieses Jahr endlich wieder ein Sommerfest durchführen 
möchte, haben wir die Planung für ein klassisches Kleinfeldturnier aufgenommen. Dies 
möchten wir am Samstag mit 8 – 10 Mannschaften durchführen. Die Planungen laufen 
bereits und ein Org.Team hierfür hat sich bereits gefunden. 
 
Allen, die die AH in den Jahren 2020/ 21 verlassen haben, wünschen wir für die Zukunft alles 
Gute und denen, die den Weg zur AH gefunden haben, Spaß beim Sport und viele nette 
Stunden im Kreise der AH.  
Heißen auch alle EX-Aktive, die ihren Weg noch nicht zu uns gefunden haben, willkommen. 
 
Die Abteilungsleitung Fußball AH 



Frauenfreizeitsport 
Ulla Robel und Helga Schmid 

 

 
Seit der letzten Jahreshauptversammlung hat es einige Veränderungen in unserer Abteilung gegeben. So musste 
unsere langjährige Hatha-Yoga-Lehrerin Elfriede Schaupp krankheitsbedingt ihre Übungsleitertätigkeit einstellen. 
Elfriede hat die Gruppe über 25 Jahre lang mit Sachverstand und ganz viel Herzblut geleitet – dafür unsere 
Anerkennung und unseren Dank! 
 
Da es uns zunächst nicht gelang,  einen Ersatz für Elfriede zu finden, ist dankenswerter Weise Ulla Robel 
eingesprungen. Ulla leitete die Gruppe vorübergehend. Im Frühjahr diesen Jahres konnten  wir dann Sybille 
Schiller als neue Yoga-Lehrerin gewinnen. Sybille Schiller bringt viel Yoga-Erfahrung mit und bietet den 
Teilnehmerinnen professionelle Yoga-Stunden. 
 
Auch in der Mittwochsgruppe „Fit und beweglich ab 50 Jahre“ gab es einen Wechsel der Übungsleiterinnen. Ruth 
Sauer, die die Gruppe 10 Jahre trainiert hatte, legte aus beruflichen Gründen ihr Amt nieder. Vorübergehend wird 
die Gruppe von Helga Schmid geleitet. Neu ist auch, dass die Gruppe seit Herbst 2020 nicht mehr in der Turnhalle 
beim  Lessinggymnasium untergebracht ist sondern die Halle der Grundschule in Offenhausen nutzen kann. Das 
ist für die Teilnehmerinnen sehr angenehm, verkürzt sich dadurch doch der Weg zur Sporthalle deutlich. Ein 
weiterer Vorteil ist, dass sich alle abteilungseigenen Sportgeräte nun in einer Halle befinden und so von allen 
Mitgliedern genutzt werden können. 
 
Ganz aufgelöst hat sich das „Mittwochs-Yoga“. Viele der Teilnehmerinnen waren aus gesundheitlichen Gründen 
nicht mehr in der Lage sich sportlich zu betätigen, die Mitgliederzahl sank stetig. Schließlich beschloss die Gruppe 
ihre Auflösung. Einige der ehemaligen Teilnehmerinnen haben sich der Gruppe „Spätlese“ angeschlossen. 
 
Keine Änderungen gab es in der Gruppe Spätlese; hier ist nach wie vor Ulla Robel die verantwortliche 
Übungsleiterin. Die Mitglieder der „Spätlese“ sind Ulla für ihr Engagement und ihren Einsatz sehr dankbar.  
 
Natürlich kam auch unsere Abteilung nicht an Corona vorbei. Da im vergangenen Sommer kein Indoor-Sport 
betrieben werden durfte, verlagerten die Gruppen „Spätlese“ und „Fit und beweglich ab 50 Jahre“ die 
Trainingsstunden nach draußen, machten Gymnastik bei den Sportplätzen, gingen Walken entlang der Donau und 
vor allem: wir trafen uns und verloren uns so nicht aus den Augen. Und als dann im Herbst die 2. Welle kam, 
versuchten wir Übungsleiter, mit kleinen Anschreiben den Kontakt zu unseren Leuten zu halten, motivierten sie 
dazu, sportlich aktiv zu bleiben, spazieren zu gehen oder Gymnastik zu machen. 
Die Gruppe „Fit und beweglich ab 50 Jahre“ veranstaltete am Aschermittwoch 2021 ein „Fischessen to go“, d. h. es 
gab bei Helga Fischsemmeln über den Gartenzaun, corona-conform und mit Abstand. Dies war zwar nur ein 
kleiner Ersatz für das sonst übliche Fischessen am Aschermittwoch, machte aber trotzdem großen Spaß.  
 
Vielleicht waren es diese kleinen Dinge, die dazu geführt haben, dass wir keine corona-bedingten Vereinsaustritte 
verzeichnen mussten. 
 
Bei den Neuwahlen der Abteilungsleiterinnen am 20.05.2022 stand uns die bisherige Abteilungsleiterin Susanne 
Knecht nicht mehr zur Verfügung. Susanne übte das Amt der Abteilungsleiterin seit März 2004 aus. An dieser 
Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an Dich liebe Susanne, für 18 Jahre Einsatz für unsere Gruppe und 
den Verein. Wir wünschen uns sehr, dass Du unserer Abteilung weiterhin verbunden bleibst und (nach Deiner 
Genesung) eine fleißige Turnerin wirst ☺ 
 
Die neu gewählte Abteilungsleitung besteht aus Ulla Robel und Helga Schmid, die die Abteilung gemeinsam als 
Doppelspitze leiten werden. 
 
 
 
 
für die Abteilung Frauenfreizeitsport 
 

Helga Schmid 
 
 
 
 
 
Kontakt: 
Ulla Robel: 0731/9727023 oder robel.neu-ulm@freenet.de 
Helga Schmid: 0731/79986 oder Helga.Schmid1@gmx.de 
 
 



Manfred Engelhardt  Herrengymnastik 
 

 

 
 
Jahresbericht für die 
Jahreshauptversammlung 27.05.2022 
 

Leider hat die Zeit mit Corona ihre Spuren hinterlassen. 

Der Einstieg ins Training nach so langer Unterbrechung macht sich schon 

bemerkbar. 

Waren es vorher 15 bis 17 Personen, kommen zurzeit 8 bis 10 Personen in die 

Gymnastik. Es würde mich sehr freuen, wenn der Zulauf wieder zunehmen würde. 

Erfreulich zu erwähnen ist, dass wir 3 Neuzugänge bekommen haben. 

 

Unternehmungen: 

 
Es hat sich eine kleine Gruppe gebildet, die sich Sonntagvormittag am Sportheim 

trifft, und eine kleine Wanderung unternimmt. Es wäre schön, wenn sich der ein 

oder andere sich anschließen könnte.                                                                                        

Dazu kommt auch noch eine kleine Radlergruppe, die sich auch mal unter der 

Woche trifft. Die Touren sind für alle gut zu bewältigen.                                     

                                                                                                            

 Ausflüge:                              

Fast schon Tradition ist der alljährliche Ausflug nach Gunzesried. Es ist 

immer schön dort und ich denke, dass dies auch in den nächsten Jahren bestehen 

bleibt. 

 

  



Manfred Engelhardt  Herrengymnastik 
 

 

Hoffest bei Manne: 

 
Das darf nicht fehlen, denn das ist die Gelegenheit, worauf sich alle freuen. Nach 

einer Gartenfeier im Vorjahr bei Gaga, dafür möchten wir uns nochmals herzlich 

bedanken, konnten wir alle, auch diejenigen die am Sport nicht mehr teilnehmen, 

wieder bei mir ausgiebig reden und miteinander feiern. Ein Tag ,der allen in 

freudiger Erinnerung bleibt. 

 

Lagerfeuer Hockete beim Manne: 

 

Zum ersten Mal trafen wir uns bei kalter Witterung bei mir im Hof. Gut eingepackt 

saßen wir an der Feuerschale mit Glühwein ,,gestiftet“ vom Lieb Helmut, bei 

weihnachtlicher Stimmung bis spät am Abend zusammen. Es war eine neue 

Erfahrung und eine gute Idee im Sinne der Kameradschaft. 

 

Übungsleiter: 

 
Sehr überraschend ist unser Übungsleiter Karlheinz Klossika verstorben. 

Geschockt hatten wir die Nachricht erhalten, das war ein Moment, wo man 

dachte, jetzt ist alles aus! 

                     Sein Engagement in unserer Gruppe war ohne Beispiel! 

                        Wir bedanken und verneigen uns.   

                       
Aus dieser Situation heraus übernahmen ganz spontan  Helmut Glaeßgen und 

Bernhard Raith das Trainingsprogramm, sind aber doch bemüht eine dauerhafte 

Lösung zu finden. 

                           
Zum Schluss möchte ich mich noch für jede Unterstützung im Verein bedanken, 

und bei allen Personen, die mir mit Rat und Tat zur Seite stehen.  

 

MfG, Manfred Engelhardt 



 

Udo Zollna                                                      Stockschützen 

_________________________________________________  

 

Jahresbericht 2021 – Stockschützen Senioren 

 

 

Auch letztes Jahr waren unsere Aktivitäten sehr durch die Pandemie 

beeinflusst. 

Erst nach der Lockerung, 10 Sportler unter freien Himmel, konnten wir, wie 

gehabt mittwochs, unserem Sport nachgehen. 

Da sind immer so 11- 12 Sportler anwesend. Durch Krankheit und Umzug 

konnten wir die maximale Personenzahl (10) erreichen. 

Die geplanten außersportlichen Treffen mussten wir fast alle auf das nächste 

Jahr verschieben. Einzig war unser Ausflug zum Schlachtessen zur Fam. 

Stammler in Nerenstetten. 

Ansonsten mussten wir uns an die staatlichen Corona-Vorgaben halten. 

Wir hoffen, dass wir dieses Jahr von alle dem verschont bleiben. 

 

Udo Zollna und Werner Ehekircher 

. 
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Jahreshauptversammlung 2022        27.05.2022 

Fußball – Stockschiessen – Gymnastik – Nordic Walking – JuJutsu – Spiel und Sport für Kinder – Dart – Ski 

                      

Liste der Abteilungsleiter 2022 

Fußball Aktive 

1. Abteilungsleiter: Marcel Braun  (kommissarisch) 
2. Abteilungsleiter: Hans-Georg Maier  (kommissarisch) 

Jugendfußball 

1. Abteilungsleiter: - 
2. Abteilungsleiter: - 
Jugendkoordinator: Andreas Kränzle 

Fußball AH 

1. Abteilungsleiter: Hakan Camurdan 

2. Abteilungsleiter: Goran Baric 

Damengymnastik 

1. Abteilungsleiterin: Ursula Robel 
2. Abteilungsleiterin: Helga Schmid 

Herrengymnastik 

1. Abteilungsleiter: Manfred Engelhardt 
2. Abteilungsleiter: Erwin Happ 

Stockschützen 

1. Abteilungsleiter: Udo Zollna 

2. Abteilungsleiter: Werner Ehekircher 

Kinderturnen 

1. Abteilungsleiter: Zeynep Akgün  (kommissarisch) 
2. Abteilungsleiter: -  

Freizeitkicker 

1. Abteilungsleiter: Philip Schlichter 
2. Abteilungsleiter: Marvin Bösinger 

Ju-Jutsu 

1. Abteilungsleiter: Elke Kölle 

2. Abteilungsleiter: - 

Dart 

1. Abteilungsleiter: Markus Watzl 
2. Abteilungsleiter: Christian Stadler 

 


